

CHATEAUVALLON

000

Randonnée du dimanche 23 avril 2023

Nous vous proposons une très belle randonnée à faire dans notre région :
Chateauvallon.

- Randonnée jamais effectuée par notre Club.
- Randonnée d'une quinzaine de km
- Randonnée sympathique d'après notre équipe de reconnaissance.
- Une bonne montée le matin mais régulière.

Pour débiter, nous allons coller à un circuit que nous connaissons : Le Baou des Quatre Ours (environ 11 km), nous rajoutons ensuite un passage par l'Oppidum, avec la visite d'une grotte bergerie du XVIII, puis passage par un four à cade direction l'ancienne antenne radio. (repas prévu à l'antenne ou au réservoir, sur la crête au retour)

Le retour s'effectuera par la piste incendie, ensuite petit chemin direction le parking.

Départ à 9h30 à Chateauvallon